

LE TABLIER : INFO DES VILLAGES

N° 111 Janvier - Février 2022

Pour la deuxième année de suite, il n'y aura pas de cérémonie des vœux. Pas de discours, pas de galettes des rois, pas d'échanges autour du verre de l'amitié. Nous sommes certains qu'en janvier 2023, nous pourrons nous réunir à nouveau et là, promis, il y aura plus de galettes à partager.

Écrivons alors ce qui ne peut vous être dit de vive voix.

Cette année, deux chantiers vont sortir de terre puisque, après de longues années d'attente, la municipalité a acheté début décembre les terrains et la maison de Marie-Thérèse Pelletreau.

Les huit maisons intergénérationnelles seront en construction et un lotissement de 12 parcelles sera aménagé sur le terrain situé entre le cimetière et le chemin reliant le parking du cimetière à la rue du foyer. Le groupe d'habitants et d'élus qui suit ce projet depuis plusieurs années va se réunir à nouveau en début d'année pour travailler avec Oryon et l'architecte.

Le café-épicerie multiservices sortira de terre dans le courant de l'année. Il comporte une salle pour la partie café-restauration rapide, une partie épicerie, un point poste et retrait de colis et un espace de travail partagé en mezzanine. La municipalité travaille actuellement avec Vendée expansion pour la partie construction et avec l'association 1000 cafés pour la gérance du lieu. La construction de cet équipement est subventionnée en partie par l'état, la région, le département et La Roche agglomération. Un groupe composé d'habitants et d'élus participe régulièrement aux réunions sur l'avancement du projet. Dans le courant de l'année, le projet fera l'objet d'une présentation lors d'une réunion publique. D'autres réunions publiques pourront être organisées sur les horaires d'ouverture, des services supplémentaires ou sur toute autre suggestion que certains d'entre vous pourraient faire. N'hésitez pas à vous manifester auprès de la mairie.

Que nous souhaiter pour cette année 2022 ?

De la patience et il en faudra sûrement !

De la tolérance parce que nous n'avons pas tous le même point de vue sur la crise sanitaire.

De l'imagination pour rester en contact malgré tout.

De l'amour pour prendre soin de nous et des autres.

De la persévérance pour continuer à rêver.

Nous vous souhaitons une bonne année 2022.

Le conseil municipal

Atelier tricot

Les séances auront lieu les 12 et 26 janvier puis les 9 et 23 février à 15h à la Grange.

Atelier Couture

Les séances ont lieu à l'Atelier les mercredis 5 janvier et 2 février de 14h à 17h et les samedis 15 janvier et 19 février de 9h30 à 12h.

Au mois de décembre, les couturières ont réalisé des poupées en chiffons et des doudous qui ont été donnés au Secours Populaire.

Les coussins-coeurs ont été apportés au CHD et à la Clinique.

Après-midi jeux

Les mardis après-midi à 14h30 à la Grange.

- 11 et 25 janvier 2022

- 8 et 22 février 2022

Atelier Répar'action

Il sera ouvert le samedi 5 février de 9 à 12h et les jeudis 20 janvier et 17 février de 17 à 20h, salle de l'Atelier.

Si vous avez des objets à réparer, n'hésitez pas à venir demander conseil.

Entretien du cimetière

Les volontaires peuvent rejoindre le groupe d'élus et d'habitants les jeudis 13 janvier et 3 février à 9h au cimetière.

Pause café- brioche offerte.

. Bibliothèque

Faute de bénévoles, les permanences du mardi sont annulées. La bibliothèque est donc ouverte le mercredi de 16h30 à 18h et le Samedi de 10h30 à 12h.

Broyage des sapins

Cette année encore, la Roche-sur-Yon Agglomération renouvelle l'opération gratuite "broyage de sapins". Du 1er au 15 janvier, vous pourrez déposer votre sapin de Noël (sans sac) sur le parking de la mairie. Le broyat sera valorisé sur les sites de compostage collectif de l'agglomération du 17 au 28 janvier.

100 000 arbres pour demain

Face aux dérèglements climatiques et à la qualité de l'air qui se dégrade, La Roche-sur-Yon Agglomération a décidé de lancer une opération massive de plantation d'arbres. Objectif : 100 000 arbres à horizon 2026 ! préserver les communes Cette opération permettra de des changements climatiques et d'en favoriser leur végétalisation.

C'est aussi l'un des enjeux du Plan climat-air-énergie territoire (PCAET).

C'est dans ce cadre que la plantation rue du foyer a été réalisée

En allant sur le site

<https://www.larochesuryon.fr/vos-plantations/>

Vous pouvez participer à cette opération en inscrivant vos plantations (réalisées ou en projet).

Conseil aux piétons

Plusieurs automobilistes ont signalé à la mairie qu'ils croisent parfois des jeunes se rendant à l'arrêt de bus sans porter le gilet jaune. Ils sont donc peu visibles et se mettent en danger.

Conseil Municipal des jeunes

Les élèves de CM de l'école St Méline préparent les élections du Conseil Municipal des Jeunes qui auront lieu le 14 janvier.